



INDAP y el Gobierno Regional:

Entregan incentivos por más de \$1.400 millones a 3.591 ganaderos afectados por eventos climáticos

Los agricultores destinarán esos recursos a la compra de alimentos para sus animales.

Con el fin de apoyar a los pequeños ganaderos que sufrieron daños y afectaciones a causa de eventos climáticos, INDAP y el Gobierno Regional de O'Higgins harán entrega de incentivos para la Recuperación Agropecuaria a 3.591 agricultores de diversas comunas de la región, por un monto total superior a los 1.400 millones de pesos. Cada beneficiado recibirá un monto de 400 mil pesos que podrá destinar solo a la compra de alimento para sus animales. Para optimizar los recursos y obtener mejores precios, la mayoría de las y los beneficiados harán compras conjuntas de forraje a través de los programas Produsal de las comunas.

Esta importante iniciativa de apoyo a la agricultura familiar campesina es financiada por el Gobierno Regional de O'Higgins, el cual en mayo de este año suscribió con INDAP un convenio de transferencia de recursos por un monto superior a los 2 mil millones de pesos.

"Para nosotros es tremendamente importante apoyar a nuestras agricultoras y agricultores, sobre todo cuando sus emprendimientos se han visto afectados por el mal tiempo, ya que se trata de situaciones excepcionales y nosotros como autoridad tenemos la obligación de estar presentes", sostuvo la Gobernadora Regional (S), Natalia Sánchez Aceituno, agregando que "estamos felices de que hoy este aporte sea una realidad y que las familias

campesinas de O'Higgins puedan salir adelante, recuperando o mejorando sus producciones, lo cual nos parece muy relevante, ya que finalmente son ellos lo que disponen de los alimentos esenciales para las mesas de los chilenos".

El proyecto para la Recuperación Agropecuaria contempla también entregar alimento para aves a más de mil productores del rubro avícola, de diversas comunas de la región; por un monto total de aproximadamente 380 millones de pesos.

Cabe agregar que en el mes de julio del presente año se hizo entrega de incentivos a 546 apicultores, por un monto de \$213.050.000.

En los últimos años, la agricultura familiar campesina ha enfrentado diversos problemas y desafíos, por el cambio climático, el alza de los insumos y otros factores. Precisamente los eventos climáticos han causado graves daños en la infraestructura, cultivos y emprendimientos de pequeños agricultores; por lo que INDAP ha entregado ayuda de emergencia y otros incentivos; contando con el apoyo del Gobierno Regional de O'Higgins que ha aportado recursos para apoyar la recuperación y mejoramiento de la producción agropecuaria.

ENTREGA DE INCENTIVOS EN NAVIDAD Y LOLOL

En Navidad y Lolol se inició la entrega de estos incentivos. En el área de Litueche



de INDAP - que comprende las comunas de Litueche y Navidad- recibieron incentivos 368 agricultores, por un monto total de 147 millones 200 mil pesos. Y específicamente en la comuna de Navidad se entregó esta ayuda a 210 productores, por un monto total de 84 millones de pesos.

En Lolol se hizo entrega de incentivos a 263 agricultores, por un monto total superior a los 100 millones de pesos. Cabe destacar que en el área de Lolol se ha entregado apoyo a la agricultura familiar campesina por

más de 1.340 millones de pesos en proyectos de riego, mejoramiento de suelos y otras inversiones.

Las ceremonias de entrega de los incentivos para la Recuperación Agropecuaria contó con la presencia de la jefa de Fomento e Industria del Gobierno Regional, Leonor Díaz; el director regional de INDAP, Braulio Moreno, alcaldes subrogantes y/o sus representantes, la senadora Alejandra Sepúlveda, concejales, otras autoridades y candidatos a cargos de elección popular en los próximos comicios.

Al intervenir en la ceremonia, la pequeña ganadera de Lolol, Alicia Galaz Moraga, agradeció el apoyo tanto de INDAP como del Gobierno Regional, indicando que estos recursos se suman a otras ayudas que han recibido y que son necesarias para rehabilitar sus unidades productivas. La señora Alicia vive en el sector de Rangulí y a sus 69 años sigue muy activa; tiene una masa ganadera de 40 bovinos, destacando también por su trabajo en apicultura.

La jefa de Fomento e Industria del Gobierno Regional, Leonor Díaz, reiteró el compromiso con la agricultura familiar campesina, por su importancia y aporte al desarrollo de la región.

El director regional de INDAP, Braulio Moreno, indicó que a través del convenio de transferencia para la Recuperación Agropecuaria estamos entregando más de 1.400 millones de pesos "porque el Gobierno Regional ha decidido apoyar a la agricultura familiar campesina, que tiene mucho que aportar al desarrollo de la región y que también es un motor de crecimiento para esta zona del país".

